

Fachmesse Moulding Expo 2019

Aussteller zeigen sich zufrieden

Die 3. Auflage der Moulding Expo fand vom 21. – 24. Mai in der Messe Stuttgart statt. Laut Angaben der Veranstalter waren 13.000 Fachbesucher aus 59 Ländern gekommen, um sich über die neuesten Entwicklungen im Werkzeug-, Modell- und Formenbau zu informieren.

Auf der Messe traf sich das „Who-is-Who“ der Branchen Werkzeug-, Modell- und Formenbau. Ebenso waren jede Menge Zulieferer dieser Branchen auf der seit 2015 in Stuttgart angesiedelten Messe zu finden. Aufgrund der Nähe zu den Wirtschaftsstandorten der Technologieregion Karlsruhe und der Region Nordschwarzwald ist die Stuttgarter Messe der ideale Messestandort auch für Unternehmen aus dem Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe.

Auf die Frage von Technologieberater Klaus Günter, weshalb sich die K+S GmbH Modell- und Formenbau aus Waghäusel auf der Messe präsentiere, antwortete Modellbauermeister und Geschäftsführer Rudolf Kuhn: „Nachdem wir bei der Moulding Expo 2017 erfolgreich am Gemeinschaftsstand der Handwerkskammer Karlsruhe und der IHK Nordschwarzwald teilgenommen hatten, stellten wir fest, dass diese Messe sehr gut geeignet ist, unser Unternehmen zu präsentieren. Dies war der Grund, in diesem Jahr mit einem eigenen Messestand teilzunehmen“.

Für den Modellbaubetrieb gab es drei ausschlaggebende Gründe für den Messeauftritt: Den Messebesuchern sollte die neueste Entwicklung des Unternehmens vorgestellt werden. Hierbei handelt es sich um ein mobiles Messsystem zum Mieten, mit dem manuelle Messlehren zu 100 % automatisiert werden können. „100%-Kontrolle in der Qualitätssicherung“, so der Geschäftsführer, „werde oft nur temporär z. B. bei einem Serienanlauf benötigt, um die Qualität auf den gewünschten Standard zu bringen. Hier bietet das neue System ein erhebliches Kosteneinsparpotenzial für unsere Kunden.“

Darüber hinaus können auf einer Fachmesse sehr gut bestehende Kundenkontakte gepflegt werden. Hier erfahren die Besucher mehr über die innovativen Neuheiten des Unternehmens. Last but not least dient die Messe auch als Schaufenster für potenzielle Neukunden, die sich unverbindlich über die Produktpalette des Unternehmens informieren und die Ansprechpartner kennenlernen können.



v.r.n.l. Rudolf Kuhn, Mario Zimmermann, beide von der Fa. K+S GmbH Modell- und Formenbau.

Rudolf Kuhn ist mit dem Verlauf der Messe sehr zufrieden. „Es herrschte reges Interesse an unserer Neuentwicklung und wir rechnen fest mit einer erfolgreichen Markteinführung des mobilen Messsystems“, so sein Fazit.

Die nächste Moulding Expo 2021 findet vom 08.-11. Juni 2021 in Stuttgart statt. Betriebe, die Interesse an einer Messebeteiligung haben, aber die Organisation aufgrund fehlender Zeit oder zu geringer Erfahrung nicht selbst durchführen möchten, können sich gerne beim Berater für Innovation und Technologie (BIT) der Handwerkskammer Karlsruhe, Klaus Günter, melden.



v.r.n.l.: R. Kuhn, K+S GmbH Modell- und Formenbau, und K. Geschwill, Braun GmbH Folien-Prägetechnik